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Presidente Aatoci -ordina tavolo tecnico per rilancio ferrovia Siracusa-Ragusa-Gela 

Le Province di Rqgusa, Siracusa e Caltanissetta presentaamo un'mica piathformri 
riyendicativa per il rilancio del sistema ferroviario nei tre comprensori. 
Il presidente della Provincia Fmco Antoci, proseguendo nella sua azione di difesa e 
dmcio deUa tratta fermviaris Siracusa-Ragusa-Gela ha presieduto una riunione con gli 
amministratori dei comuni interessati dalla ferrovia e con le organizmiwi sindacali. 
Scopo del tavolo tecnica è stato quello & esaminare le proposte più attuabili, da inserire nel 
redigendo contratto di semizio tra la Regione S i c h a  e Trenitdia., per una riqualil6ibone 
immediata della cintura ferroviaria che attraversa l'intera provincia e che da anai subisce 
continui tagli in termini di cwse e servizi. 
"Tutti h o  accettato - dichiara Franco Antoci - la proposta di prepmre con le altre due 
province interessate, una piattaforma comune del territorio da proporre alla Regione 
siciliana e per essa all'assesswe Gentiie. Siamo consapevoli di essere l'anello debole del 
sistema ferroviario, infatti Siraciisa a Caitrmissetta hanno gi8 infrastnittm e collegamenti di 
una cmia importama, ma sarà proprio il fatto di presentarsi tutii insieme ad un tavolo di 
-&ve a poterci permettere di avanzoire rivendicazioni cli un certo rilievo. Sa& poi la 
Regione ad imporre le nostre richieste ai Trital i& proprio in fase di sottoscrizione del 
nuovo contratto di servizio, il cui costo t previsto in circa 117milioni di euro, accordo che 
e n d  in vigore il prossimo agosto. 
Domani pomeriggio - prosegue il presidente Antoci - una delegazione del tavolo o d i m  
lavord insieme ai rappresentati deiie altre province per stendere una serie di richieste che 
noi oggi abbiamo gii individuato in pochi, ma chimi, punti fermi. Tra questi il ripristino &i 
collegamenti sopptessi, migliori orari delle corse, aumento del totale dei chilo me^-treno 
destinati op Rapa, maiale rotabile di buma q d t &  potenzimento dell'utenza ferroviaria 
attraverso campagne di promozione, attività piodiche suile ferrovie per incremmtame 
l'm tra i cittadini." 
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Le richieste messe a punto alla Provincia per il rilancio del traspo'rto ferroviario 

Ripristino delle corse soppresse 
e materiale rotabile di buona qualità 
Oggi tavolo tecnico con i rappresentanti di Caltanissetta e Siracusa 

. . -. . .. . 

Antonio lwl l lna 

Dalle parole ai  fatti. Il tema è la 
ferrovia ed i fam sono rappresen- 
tati dal tentativo di recuperare 
quanto Trenitalia ha eliminato, 
facendo SI che sia la Regione ad 
imporre il riprisrino delle corse, 
ma anche I 'uuzzo di materiale 
di migliore qualith e pii rnoder- 
n&. Per raggiungere l'obiettivo, 
perb, la nostra provincianon pub 
presentarsi da sola, perché rap- 
presenta I'aneiio dehle .  Ed allo- 
ra ecco l'idea di  fare hntecomu- 
ne con Siracusa e Caltanissetta 
per rnertere insieme un ventaglio 
di richieste da comemare aUa - 
Regione perche le sostenga nella 
h a  del contraiio di seivizio con 
?kenita!ia, che dovrebbe essere 
operativo agartire da agosto. 

Questo e il progemo che il pre- 
sidente della Promcia Franco 
Antou ha illustrato ieripomerig- 
gio ai  sindaci dei comuni attra- 
versati daUa rere ferrata ed ai sin- 
dacati. F stato P primo pacco prj- 
ma delvertice a tre con le Provin- 
ce di Ragusa, Siracusa e Camma, 
presenti anche le delegazioni sin- 
dacalideile me province coinvol- 
te. 

La riunione di ieri è seMta pcr 
ribadire il punto della siruazione 
attuale e individuare l e  proposte 
migiiori da portare ai tav~lo a tre 
di questo pomeriggio. L'obietti- 
vo, come ha nmarcato il presi- 

dente della Provincia, quello di 
ottenere . .una riqualificauone 
immediata deAa cintura fenovia- 
ria h e  amaversa l'intera provin- 
cia e che da anni subisce tagli in 
temini di corse e servizi-. 

Tra le cose che sono state ac- 
c e t t a ~  da rum c' t  a1 ripristino dei 
collegamenti soppressi. Oltre, 
ovviamente migliori orari delle 
corse. aumento del totale dei chi- 

lameai-treno destinati a Ragusa, 
potenziamento dell'urtnzaferro- 
viaria amaverso campagne di 
promozione. Poi. la meaopolita- 
na di supeficit. incitta, cosa che. 
tra I'alrro, aveva promesso anche 
L società Ferrovie amaverso 
i'amministratare delegata, Mu- 
retti. quando ha incontrato, a l a -  
ni mesi fa, il presidente .btoci. 

-Tutti -ha 30ttolineato il pre- 
sidente della Provincia al termine 
della riunione - la proposta di 
preparare con le aitre due provin- 
ce interessate una piattaforma 
comune da proporre all'assesso- 
re regionale Luigi G~ntile*. Anto- 
ci ha, quindi, ricordato che il co- 
sto del nuovo contratto di seni- 
zio & di circa 117 milioni e che 

una fetta va destinata a questo 
territorio. .Siamo consapevoli - 
ha aggiunto - di essere i'anelio 
debole del sistema ferroviario. 
Siracusa e Caltanissetta hanno 
già iaasmitture t collegamenn 
di una certa imporranza, ma sarà 
prop"il fattodi presentarci tutu 
insieme ad una tavolo di Bamti- 
ve a poterci permettere di avan- 
zare rivendicazioni di un certo ri- 
lievo~. 

I l  plafond di richiene wiitarie 
da presentare alla Regione sarà 
messo insieme questo pomerig- 
@o. Vi iavnrerà anche una dek- 
gazione del tavoloche si & riunita 
ieri pomeriggio. tcQuelle che ri- 
guardano il nostro tenitorio -ha 
concluso il presidente dtUa fio- 

vincia - le abbiamo individuate. 
Ci batta di pochi, ma chiari punti 
fermi che andranno armonizzati 
con le previsioni di Siracusa e 
Cal tanissetta.. 

L'obiettivo prioritario resta il 
ripristino del coilegamenti sop- 
pressi, ma per far si che il cittadi- 
no cominci a privilegiare i \  treno, 
lasciando l'auro in garage, bixi- 
gna che comfort sia adeguato. E 
quindisirhiederA aTrenttalia, at- 
uaverso la Regione, materiale ro- 
tabile di buona qualitt. insom- 
ma, B primo passo e fatto. Adesso 
si uaaa di mettere assieme la 
proposta coiIemva e fare in modo 
che la Regione ia imponga a Tre- 
nicalia, inserendola nel contratto 
diservizio. 4 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, ngn riproducibile. 
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IILCERI~~E PRCIOUFERL Si voglionn farc nei batto di mare pruspicierite i corr,uni di bcicii, Kagusa. 'santa [rcici e Vittoria .................................................................................................................................................. 

( 'Legarnbiente alle autorità competenti: 
1 «Non date I'ok per quelle trivellazioni)) 1 - - 

... ,...C ........................-......*................................. I 
CONSIGUERE PD. «Occorre un secco no da tuttin 

Chiesta apposita seduta 
del Consiglio provinciale 
irr ~Trivellazioni? No, gra- 
zie), , Per il consigliere prowicia- 
le del Pd, Veri* Padua, e arri- 
catoilmarnenra non piurinvia- 
biìedi direun gandc, consapt- 
volee~ondiwso "No" dieuivel- 
lazioni in Sicilia ed-jn special 
modo Ln provincia di Rapsa. 
Venerlna Padua ka chiesto un 

toilnostroterritono, edaquan- 
to acs~rdantesilenZio ci sia, in- 
vece. intorno al costruendo Par- 
co petrolifero marino della pro- 
vincia.  credoc che hinete~ctitu- 
zioni a bbiano il dovere di far CO- 

noscerecosa ci &cadutoddmal- 
to di un ministero (quelio dello 
Sviluppo Economico, con - - 

Consiglio provinciale urgente un'auronzzazione rilasciata 
L'assuci&ne in patticola "per potere fermare tutti insie- neli'apriie del 2009): P stato de- 
mntmta io stridi0 asupportn me, d di 1à di ogni appanenen- ciso, senzninrcrp~ììarei lerrito- 
del pmptto pmntato 
didiadetà perlavahtdo- za, tale scempio. invito, aitresi, ri. dì autorizzare la ricerca di 

tutti iconsigleri comunali a h e  idrocarburi pertutta la costa ra- 
ne del'lmparu, ambientale. lo stesso perchL insieme, con la gusana, da Wittoria a Sampieri, ........................................... 
Divide Bachkrl 

mobiurnzionc dei tr~rituri. cela partendo dalla battigia fino a20 
faremo. A tal fine propongo al chilomemi. La ricerca avrh im 
mio partito e a chi wrràaderk grande effetto impattante - di- 

w m  hgambiente in campo per di W a r e  in ogni uimune una ce Venerina Padua - interessa. 
"stoppare" l'iter p ~ r  il permesso raccolta di t i m e  da presentare infatti, un territorio ad elevata 
di Ricerca Idrmarburi da re&- successimmente, insieme aile valenza turistica, archeologica, 
d nel mm di mare prospi- deliberaioni dei \.ari Consigli, pensiamo aKamarina. ai fonda- 
tiente ai comuni di Scidi, Raw- figli Enti preposti". Per Vencri- Ii antistanti l'lrminia, ai Parco 
sa, Santa Croce Carnema eVicto- na Padua P paradossale pensa- di Costa di C a m ,  ai mare di 

' a. L'asscickione ambienrali- rea quanto dibattito, talorapre- Montalbano. Non di mirior irn- 
sta ha presentato a@ organi tesnioso ein mala fede, cì è crea- portanzale gravissime ripercus- 
competenti le pmprie valutaziu- io iniorG al Parco degli Iblei, si~nisdìagihtantoniicm mar- 
niinrnerito allostudio di Valuta- occasione strawrdinariapertut- toriata pesca.  I'GN4 
zione d'impatto ambientaie pre - 
sentatodda società Sviluppo Ri- 
snm Naturali 6x1.  chc intende . 

eseguirele operazioni dj ricerca. nuh anendibili in quanro spesso chiesta i? 'di e&nuare ricerche 
"Le risultanze daattenta anoli- mancano del tutto il riferimento diidrocarburi per una fascia che 
si d e h  documentazione da par. bibEograficoriLeadeguate infor- va da O (daiia riva) a 20 km d& 
te degli esperti deii'associazirine mazioni tecnico-scientificheper costa. Si ririene quesra d i s m -  
presieduta da Claudio Conti - si valume la loro attendibiliti. In diconogliambientaiicti- eccessi- 
leggein m a  nota di Legarnbien- aìtiicasi si uat:a diinformazioni vamente vicina alla cosra c m  ri- 
te - hanno evideneiato un ¶La- datate con riferimenti bibliogra- sdii demcidiinipatto ambienta- 
dro a dir poco dismante e pre- fici vecchi. Per la maggior parie le in caso di incidente". Per Le- 
occupante: lo studio presentato lo studio appareprivodiadegua- garnbiente non e prevista 
dalla ditta risuira molto su@- ti riferimenti aicontesto arnbien- un'adeguata salvaguardia della 
ciale ed inndeguatn ad m a  esau- tale specfito, esolo in d c m e  pa- Posidvnia, pianta acquaiica tute- 
stiva valutazione gtobale dello g~neciaccennaad una seppur ge- lata nel Sito d'importanza comu- 
stato ambientale dell'area inte- nericavalutazione dei rischi po- nitariadei fandahdell'lrminia. E 
ressata. Idati ele iriforrnazionici- tenzialiconnessi alle attività di ri- inoltre i piani di ricerca LUIIU a- 
tate neito studio di impatto am- cerca". Legamhiente segnala al- sterebberoconla vocazioneturi- 
bientalenon possono essererite- cuni punti in particuiare: la r i -  stitica del ce~ritorio. p ~ ~ 8 o . l  

--- . . . -. 

Ritaglio stampa ac uso ei.clusivo del &stinat;irio, non riproducibiie. 
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Legambiente insoddisfatta delle valutazioni di uno studio 

Rkerche petrolifere in mare 
«Impatto da approfondire meglio» 
Giorglo&tonelli 

-p. . - . -. 
Lo studiodi valutazioned'impat- 
to arnhientale (Via), a supporro 
delle pmspezioni petrolifere nel 
mare ibleo, viene contestato da i1 

circvlo 4 1  Camibo- di Legam- 
biente, secondo il quale si rischia 
di dare il colpa rli grazia a1 nosuo 
mare. Per Legambienre, mfatri, 
IO studio che supprta la Via al 
permesso di ricerca d'idrocarbu- 
rinelmaredi ScicIi.Ragusa, San- 
ta Crocee Vittoria, ~nsultamolto 
superhciale e inadeguato ad una 
esausbva valutazione globale 
d e h  stato ambientale dell'area 
int~rpssata,.. Per l'associazione 
arnbientalisca, <(dati e informa- 
zioni non possono essere ntenun 
attendibili, m mancanza di nfe -  
rlmenribibliograficie di adegua- 
ti supporn tecnico-scientifici.. 
lnol&, 10 studio <<per la maggior 
parte appare privo di adeguati ri- 
ferimenri al contesto ambientale 
specifico~.. 

Il circolo -11 C m b o ~  enuclea 
anche le .più eclatantiu discra- 
sie. Inpmis, lericerche dovreb- 
bero essere espletare per una fa- 
sua che  va da zero 2 20 chiiome- 
tri dalla costa: wuna distanza ec- 
cessivamente vicina, con rischi 
d'elevato d'impatto ambientale, 
in caso di inudcnte-. PiI riguai- 
do, viene rimarcato che la legge 
nowegese e quella statunitense 
prevedono pef le ricerche 

La piattaforma ~Vegau potrebbe presto essere affiancata da altre 

off-shore una distanza risperti- 
vcrrnente di 50  e 160 chilometri 
dalla costa. In casodisversamen- 
ti, non viene indicaio il djsper- 
dente chimitoda usare. Lecarto- 
grafie della società incarirara 
dellosnidir>. sempre secondo k-  
gambiente, sarebbero inadegua- 
te; idatisui venu e sulle correnti, 
generici e forniti da stazione lon- 
taile daii'area in quesnone, risa- 
lirebbero al periodo 1927-1964. 
Ne sarebbero dettagliate le in- 
formazioni geologiche. La socie- 

tà, inolire non prevederebbe in- 
terventi cautelativi a tutela dei 
serre s i n  d'importanza comuni- 
tana che insistono cella zona, 
specificamente per la salvaguar- 
dia del posidanicto. Leopcrazio- 
ni di ricerca, ancora, 'i estende- 
rebbero anche nel mare anti- 
stante le aree archeologiche di 
Camariha e di Caucana, nonché 
nello specchio d'acqua del porto 
di Marina e del nuovo resort at- 
trezzatocon campi da golf, ad al- 
ta vocazione turistica. 4 

- 
Ritaglio stampa ad uso esciusivo del destinatario, non riproducibile. 
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l """" - 1 ({Il quarto Polo universitario è possibile)~ 
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RACUSI L'intervento più atteso era quello del dortor 
Giovanni Bocch~eri, capo della segreteria tecnica dcI 
Ministero deUa Pubblica Istruzione che ieri mattina, 
nel mrxi di una conferenza stampa che 5i E mlta su- 
bito dopo I'imugurazione di palazzo Casallet. ha 
spiegato che il quarto Polo univenitano siciliano, 
mn dentm Enna 5iram.s t Ragus, è possibile esista 
p m d e n d o  lurtgu questo iter anche a seguitu del 
parere positivo ariivato daila consulta dei rettori. Un 
quartu Polo universieario &e si d d  fare *con un de- 
m t o  del minisno" ma che dovrà avere la s m q a  isi- 
tuzionaie di tutti, cial Consorzio univcrsirario ai C* 
muni e ab Pmviricia, daib Rgone aUa zitwd Uniwr- 

utà di Catania che dovrà collabarare per la fase di 
rcansizione. 

"Il sistpma riniversi t;irio italiano - ha dPtto Bocchie- 
ri - sta vivendo un momento diffide e di cambia- 
menti. Così m& i1 mondo universitario siciliano 
che ha wto la riduzione da 22 a Il decentrarnenn. 
Guardando alta realG di Ragusa alle prospettive fu- 
ture, ai da8 storici anche ai servizi che patranno es- 
sc~erogati il quarto pir i  universitario è possibile ed 
è un'ipotesi praticabile su cui si continua a lavorare". 
Già sramani a Rorna si terrà un nwvo incontm, 

presso il Ministero, a cui interverra anche I'asessore 
regionale Centomna. "Crwio - ha concluso Bocchie- 

-- n - che a siano tutti gli aspetti tecnici per Invnrare p* 
sitivamcnte. L'universil.2 s i  Ia per decreto, ma sui 
tempi i. 3ewssario trovare le giuste convwgeme e 
d o  che si pcsa lavorare per bmare un accordo con 
Catania". Il presidente del Consorzio Universitdrio, 
Giiwanrii Maum, parlando andic a nome di Battaglia, 
Gunieri e La G m ,  presenti alla conferenza stampa, 
ha annunciab che sul tavolo di Comunee Provincia ci 
sono due proposte che vanno esitate entro pochissi- 
mo pmpo; o si crea la facoltà di Linaie unica a Ragu- 
a, non attivando dunque il corso a Catania, e sce- 
diendv un'altra facoltà ma Agraria e Giurispnidenzk 

M. E. 
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Inaugurata casa 
dello studente 
Ci sarà posto 
per diciannove 
9 Nasce a Ibla nel palano Ca$lletL Tutto parte 
con la partecipazionea un bando nel luglio2005 

«Prima di tutto i 

si pensi al posto' I 

(<Prima di tutto i lavorato- 
ri». e la nota d d  consigliere pm- 
vinciafe,.Enzo Pelligra, nel $or- 
no de1l'l)nivenità. Perch6 anco- 
ra JQ da chiaire il futura dei 51 

lavoratori del Consorzio. E PeHi- 
gra dice: «Il cda tratti pure con 
Catania, individui pure le mi- 
gliori condizioni di convenzio- 
ne, ma non faccia finta di non 
vedere coloro i quali da tutto 
questo potrebbera ricevere I l  
danno maggiore, rioe i lavorata- 
ri. Si  faccia carico il cda, forrna- 
ta da sali politici, di non oscura- 
re ii domani del personale di- 
pendente, e se qualcuno si è 
pauoneggiato in passato di es- 
sere il protagonista delle assun- 
zioni ricordi adesso, senza eIe- 
z i m i  immediate in vista, che il 
suo preciso davere & quello di 
garantire il lavaru ai dipenden- 
ti e la sopravvivenza alle loro 
farniglie~. ( - G N - ~  

I ---- 
Ritaglio stampa ad uso esciusiva del destinatario, non riproducibile. 
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Inaugurata casa 
dello studente 
Ci sarà posto 
per diciannove 
O Naxe a Ibla nel palano Cdstillett Tutto parte 
con la p~rtecipazione a un bando nel Iuglio~oa5 

............................................................ .& ........................................................ 
OGGI NUO~A WWWIBNS A ROMA. Per l'istituzione basta un decreto 
........................................................................................................................... 

I l  rappresentante per lauorare positimnenteii. Un 
quarta polo a rere che vdrh due 
facoltà a Ragusa, due a Siranisa e 

del ministero: q u a m  ad Enna. GLi ?n6 Incali ga- 
r a n r i m o  i finanziamenti per 
un altm quinquennio. U presiden- 
te del Consaszia Universitario, Quarto polo possibile Gi.nnniMaurolpidi.doand.ie 
a nome di Battaglia, Cuniet i C La 
Gma, per quanto riguarda il pros- 

m Li quarto polo pubblico con ri- ita vivendo un momento a- sima anno h annunciato che sui 
denhn Enria Ragusa e Siracusa è ciit.Cosian&eiimondo universi- tavoIo di Comune e Provincia ci 
possibile. i a  conferma è arrivata tario sicihano che ha visto la ridu- sonodue pmpstechevannr, esi- 
ierimaninadaciorarini Bocchie- zione da 22 a l I deccntramenti. tare enuo poco tempo: o si creala 
ri, capo della segreteria tecnica Guardando d a  realta di Ragusa, facoltà di Lingue unica a Ragusa, 
del Ministerodeda PubblicaIstru- alle prospettive future, ai dati sio- non attivando dunque il corso a 
ziane, in conferenza stampa. m- nci.anche ai che potranao Catania e scegliendo un'altra h- 
che perchk c ' t  una condivisione were emgati, il quarto polo uni- colta m Agraria e Giurispmden- 
trasversale,dallapoli~malhcon- versitariri 2 possibde ed è un'ipo- z.a oppure, ed è l'altra proposta, 
sdia dei rettori. Un quarto polo tesi praaicabiIe su cui si continua invistadel costituendo quarto po- 
universitario che si dovrà fare a lavorare*. Oggi alle 10.30 d Iouniverrirario~lascianoIetrefa- 
eon un decreto del rninist m*, Miur sì terrà un nuova incontro a colt2 attuali, per un anno di tran- 
ma che, appunto, dovrà avere la cui interverritnneanche I'assexsn- o sazione fino d'anno accader~iico 
sinergia isljruzionale di tutti. dal re regionali5 ceniamno, il Cmc 201 1-2012. Per ilsindac odi Ragu- 
Comonio Universitario ai Comu- (Comitato rettori siciliani) ed i1 sa, Dipasquale, che hacontestato 
ni e alla Provincia. dalla Regione presidentedelComitatoddQtiar- I'assenzadel rrnoreRecca.si [avo- 
alla stessa Universirh di Catanh to Pola, Giuseppe Monaco, presi- rerà per fare sinergk Un appello 
che dovrà collaborare per la fase dentr della Provincia di En~iri. cundivisri dal presidente Psitoci, 
di m s i i i o n e .  411 sismrna univer- uCredo- ha conduso Bscchieri - il quale ha auspicato un confron- 
sitiUi0 italiano-ha demo Bmh ie -  checisiano ruttigliaspetti tecnici to con i! rettore Recca. ~ G N - i  

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del desrinatario, non riproducibile. 
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Inaugurata casa 
dello studente 
Ci sarà posto 
per diciannove 
9 Nasce a Ibla nel palazzo Castiflett Tutto parte 
con la srtecipazione a un bando ne[ lugliozci05 

........................................... 
Eseguiti lavorididstruttura- 
a r i e  per 01- un milione di 
eum. La n m t t u r a  & docnta di 
impianti ad aim tecnoiogia. E 
ora si pensa ai Iocali deil'im- 
mamlatella che necessitano 
di opere di dquallncazione. 
........................................... 
6 h d  Niata 

m* Sono statì il sindaco NeiIo 
Dipasquale ed il capo deUa segre 
teria tecinica del Miur, G i o m n i  
Bocchieri. ad inaugurare la Casa 
della Studente di Ma che nasce 
dal lavoro di recupero dell'edifi- 
cio denor~iinato #Casa Casril- 
Iectn. Una residenza per 19 stu- 
denti ~I?I a partite datprossirno 

e l l 
IL SINDACO: 
{&ISULTATO 
RAGGIUNTO CON IL 
W O R O  DI TANTI)} 

e vetro d'interno deil'edificio. 
La struttura è dotata di impianti 
ad alta tea~logia,  impianto di 
ascensore per disabili, impianto 
diclirnatuzazione, pannelli sola- 
ri. il recponsabiie del procedi- 
mentoè scata~archicettoGiorgio 
Colosi. C'emogli amrninisuatri- 
ri atmddel Comune, del Consor- 
do t deila Provincia e c'erano an- 
che queiii de! passar o a comincia- 
re da Giorgio Chessari che sotto 
IP AUU sindacatura scquistb l ' ' h -  
rnobiIe. La cronistoriaI'haianaiI 
sindaco il quaie ha ricordato fatti 
gli amministratori chesi sona da- 
ti da fare, da Giorgio Chessari a 
Tonino Solarino. uRicoposco 
sempre il lavoro Mi altri, gradi- 
rei che anche gli altri rimnosces- 
sero il mio e quelio delia mia am- 
ministrazione~. Pni. ha aggiunto: 
*Questa cittain mariiera trasrer- 
sale ha lavorato per garantire 
un1o£Fer!a di formazione sempre 

grande determinazione. Og- 
gi In Casa dello S~udei ite & un'ec- 
ceiienzm. Ma potrebbe anche 
non essere la wla. ii presidente 
del Consorzio Universitario, Gio- 

il Comune ha cofitimziato con 
150.000 euxo attraverso I fondi 
della legge su Ibla I lordi snno 
stau dati in comodato d'usa gra- 
tuito al Consorzio per 30 anni ed 
al Comune spetta la manutenzio- 
ne straordinaria. Il Consorzio si 
occuperii della forninira di arredi 
per il hnzionarneflt~ delia sbut- 
tun della gestione direna della 
smtttura e della manutenzione I ordinaria deii'immobile. I lavori, ; 

consegnati alla dina il 7 apde del 
2008 sono stati ultimati afebùra- 
io d d  2010. L'impatto dei lavori 
eseguiti è statodi 1.0a5.154.76 eu- 
TO. YGN'I 

: f 

vanni Mauro, haderto: d i o  parla- 
amlu accademico. Anche se an- to con il presidente dell'opera 
, cora mancano gli arredi, rnal'Er- Pia ed anche i l o d  dell'Immco- 
su hagiàdimostracoladìsponibi- lata un giomopotrebbero essere 
l i tA  ad usufniirla. i posti Leno sa- oqualihcari per diventare alloggi 
no ubicatiai terzo e quarto piano per studenti*. 
deIi'diiicio.L'ingresso principa- Alla realizzazione della Casa 
le& da ria Ugolinaed il piano ter- dello Studente si i. lurivad grazie 
rasu corsohlazzini sarhadibito a alla paflecipazione nel lugiio 
saia studia biblioteca e aula riu- 2005 ai bando pubblico deli'as- 
nicinì. I lavori di recupero, rcaliz- cessarata rcl;iunale al Lavori Pub- 
zati d d a  Sociera Consortile biici per l'assegnazione di contri- 
*M.L. Infrastmtnire a-& di Molè buti a favoredei Consoni Univer- 
e Leone, su un progetto detl'ar- sitari operanti nei comuni che 
chitetto Aido Todaro deil'uficio non siano sedi di areneo perla ri- 
Ce-i~ui Storici e con la corisvlenza stnitnirazione di edifici da adibi- 
tecnico-scientifica dell'ingegne- te a residenze irniversitarie. Atla 
re Giuseppe Cicero, hanno ri- causa ha lavorato parecchio l'ex 
guardata il migiiaramenta stmt- vice presidente del Consonio, Lo- 
rurde deh'immobile, iIriCacimen- renm Migliore. ll pmgetrn nel di- 
ta delle coperture a tetto e la rea- cembre del 2W ha avuro un,fi - 
liwazione ai struttura in acciaio nanziamento di 1.280.OUO euro. 
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E' stata raggiunta dal comitato promotore in un vertice alla Provincia: prevedealmenu dl~ofacolta a Ragusa. due a Siracusa e quattro a Enna 

Inaugurata la casa dello studente ma il renore Recca non c'era. Stamane nuova confronto al ministero 
-- -- 
Antonio lngalllna gusa, d u e  a Siracusa e quattro ad zianedel pres~denredella Prrivin- 

- Enna. cia Franco Antoci: *E' unma ne- 
ia casa deUo studente. la prima iii 
assoluto in città, e una realtà. E' 
srata inaugurata ieri mamna "a 
quattro mani" dal sindaco Nello 
Dipasquale eddcapodclla segre- 
tema tecnica del rninistera 
dell'lstmzione, Gianni Bricchieri. 
Insieme a loro, il consiglio J'am- 
ministraziane del consorzio uni- 
versitaria quasi al completo e gui- 
dato dal presidente Giovanni 
Maum, il presidente dellaprovin- 
cia Franco htoci .  I'ex vice presi- 
dente de! Consorzio Lorenzo Mi- 
gliore, consiglieri comunali epro- 
muali. Spiccava l'assenza de! 
rertore Antonino Recca. espres- 
samente invitato alla cerimonia. 
Cera, però, il preside della iacol- 
radi LingueNunzio Famoso. 

II taglio del nasua è arnvato 
ali'indomani deila riunione del 
comitato promotore dtl qiiarro 
polo universjtario pubbIico, che 
siè tenutaaiIaProiincia, alla pre- 
senza di Bacchieri. Al venice han- 
no partecipato i presidenti delle 
Province di Enna, Ragusa e Sira- 
cusa; i presidenti dei Consorzi 
universitari e i sindaci di Ragusa e 
Siracusa. E' stato preso atto d d  
parere favorevole espresso dal 
Comitato regionale universitario 
della Sicilia per l'istituz~one del 
quarto polo pubblico. Quindi, a 
qUeSto punto, il comitato pronio- 
tore prcpnrràlarapidaconclusio- 
ne del'accurdo di programma in 
cui 1s Regione sidovràunpegnare 
n mantenere il hanziamentn at- 
tualmenteerogatoal sistema uni- 
versitario per aimeno cinque aa- 
ni. Gli enti locdi, da parte Inro, 
dovranno gararitire i finanzia- 
menti attuali. L'offertaformat~a, 
invece, dowebbe prevedue, nel- 
la fase iniziale, due facoltà a Ra- 

1Jn altro passaggio imprinante 
verso il quarto poi0 dovrà essere 
scntto questa mamna a Roma, 
dove. nella sede del ministero 
dell'universira, si riunir& il Comi- 
tato regionale universitario d d a  
Sicilia. AIla riunione parteciperà 
anche il presidente del Consorzio 
universitario ibleo Giovarini 
Mauro e questa porrebbe essere 
l'occasione per avere un'interlo- 
cuzione a 360 gradi con il rrrrure 
di Catania Antonino Recca e cer- 
care di venire a capo della con- 
trapposizione che è ver.ura a de- 
ceminarsi e&c rischiadilasciare 
Ragusa con tre corsi di laurea ad 
esaijrirnento, in anesa dell'istitu- 
zioiit. del quarto polo. 

11 Conuglia d'arnmiriistrazio- 
n? del Consorzio ha rimesso la 
questione convenzioni nelle ma- 
rii deiconsiglicomunalee provin- 
ciale. Ma su quesrastrada scmbra 
che nel Cda non ci sia unan~mith 
di vedute. Manro ha spiegato che 
.abbiamo elaborato una propo- 
sta con una doppia pzione: !.in- 
gue esclusiva a Raguw con un'ai- 
tra facoltà; oppure mantenere 
I'attuale offerta formativa per un 
altro amo in artesa dei quartopo- 
lo. I consigli - ha aggiunto - far- 
ciano in fretta>). Per il vice presi- 
dente Gianni Rattaglia.  per^, 
#questo passaggio non P proprio 
nrcessario, visru che una delle 
due nostre proposte è sovrappo- 
nibde a quella del renore di un 
mese fai*. Ancnra diversa la posi- 

-- 
il rettore di 
Catania Antonino 
Recca ha disertata 
la cerimonia di 
ieri in dttii 

~ s a n o  arrivare ad un accordo 
cori il rettore r poi girare la que - 
stime aiconsigli.. 

Meritresiconrinua a discutere, 
perb, il tempo stringe, anche per- 
ché il 15 giugno l1Univtrsith di  

formativa al ministero. Ecco per- 
ché, a quesro punto, diventa irn- 
portante la riiinione del Cmc di 

I 
Catania deve consegnm l'offerta # 

oggi a Roma. Porrebbe servire a 
smussare gli angoli ed a trovare 
una posizione condivisasucuipoi 
procedere a cappe forzate. 

Certo,l'assenzadel rettore alla 
cerimonia di ieri mattina rappre- , 
senta un segnale preoccupante. 
Ed il sindaco Nello Dipasquale lo 
Iia rimarcaro, togjiendosi un po' 
di sassolini dalle scarpe: .Noi la- 
voriamo per unluniversitA miglio- 
re, mentre C'.? &i lavora per farci 
perdere tutroquesto. E'grave-ha 
aggiunto - l'assenza del rettore, 
che non ha fatto neppure una te- 
kfonata per awertire deUa sua 
assenza. Speriamoche siasolo un 
equivoco, anche se ci conforta il 
fatto che il rnmistero C'$ vicinon. 

Ed a proposito di ministero. il 
capo della segreteha tecnica del 
ministro dei1'~suuzione Maria- 
steIla Gelmini, Gianni Bocchieri, 
haspiegato che 4; necessano evi- 
tare l a  coritrapposizionc tra le 
parti politiche perchC qu: si ridi- 
segna il decentramento per far 
nascere una nunva università.. . 
Nel mento delle cuntr~versie con 
Catania, Bocchieri non t voluto 
enfrare. Si è limitato a sottolinea 
che <&credo non ci sia interesse da 
parte di Catania a non trovare 
l'accordo con Ragusa. Tra l'altro, 
il Cnis ha già denodi esserepron- 
to a farsi carico della contmuazio- 
ne di questa esperienza~~. 4 
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L'Anas corre ai ripari dopo l'azione di Giovanni lacono (Idv) 

Segnaletica in arrivo sul17autostrada 
sarà installata entro la settimana 
La segnaletica ufficiale suli'ziito- 
snada Catania-Siacusa, che indi- 
ca corretramenre lo svincolo per 
Ragusa, sarA installata enrro la 
settimana. Lo ha assicurata il se- 
gretario provinciale di AUeanza 
p3~?talia,Tuccio Di Stallo, che si 
erivolto ali'on. Giuseppe Spmpi- 
nato, componente del conr!glio 
d'amminimazjone dell'Anas. 

Ala buonora verrebbe da dire. 
C'c voluto il gesto eclatante d d  
coordinatore provinciale di Idia 
dei Valon Giovanni Iactino per 
smuovere le acqut e portare m 
primo piano una questione su cui 
tutti, Anas in testa, avevano son- 
necchia to.  la cartdonistica - ha 
affermato Di S t d o  - e Qig amva-  
tal$. Meglio tardi che mai. Perché 

quando Pstata predisposta quella 
che attualmenre campeggia 
sulI'autos~ada ci si poteva ricor- 
dare che attraverso lo m c o l o  di 
Lenrini si accede alla statale 5 14 
che conduce a Ragusa. E quindi 
che il capoluogo ihteo andava in- 
dicato in modo chiaro. Se già i ra- 
gusanj abbiamo incontrato pro- 
blemi, si capisce perché molri fu- 
restieriabbiano dovuto prosegui- 
re per Rosolini, via Suacusa, per 
arrivare in provincia. 

11 problema e stato tamponato 
grazie ali'inizianva di Giovanni 
lacono. Adeso, però, bisognerh 
verificare rhe I'Anas mantenga le 
promesse e installi, entro la setu- 
rnana, la nuova segnaletica Com- 

pleta con i'indicazione di Ragusa 

ali'altezza dello svincola di Lenti- 
rii. 

SulPazionr di lacono, intanto, 
nono interveniiti i codsiglien co- 
munali di "Dipasquale sindaco", 
Mano Galfoe SantinaFazzino, ed 
il caprigruppo di Forza Italia Fa- 
brizio Tiardo. Spiegano che il sin- 
daco Nello Dipasquale, con lette- 

! re del i6 marzo e del i9  aprile, 
m aveva chiesto ali'Anas di rndifi- 
rare la segnaletica. .Aveva perfi- 
no minacciaro - affermano i me 
consiglieri - che avrebbe pmwe- 
duto da se.  Ne1 frattempo - ag- 
giungono-1'Anas ha fatto sapere, 
il 3 maggio, di aver constatato la 
carenza e di avere in prpgramma 
l'integrazione della segnaletica>. 

Secondo i tre consiglieri, Pini- 
ziativa di Iacono mnon M presa ad 
esernpin.Sirischiadifa passareil 
messaggio ~ h e  P giusto rjso!vere 
da SP le situazioni che provocano 
un disagio.. Ma non doveva esse- 
re 1'Anas a prowedere &a canel- 
lonistica corretta sin dall'apertu- 
ra del matto au~mrradale? 4 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non ripr~ducibile. 



estratto da IL GIORBALE DI SICILIA del 08 giugno 20 10 

Viabilità provinciale 
Una nota 
di Cirnigliaro 
e., Il segretario del Pri di Aca- 
te, Emanuele Cirnigliaro, si sco- 
pre "paciere". Prendendo spun- 
to dalle polemiche riguardanti 
la pubblica illuminazione sulla 
Acate-Vittoria, che hanno visto 
contrapposti il consigliere pro- 
vinciale Giuseppe Mustile e I'as- 
sessore alla Viabilità, Salvatore 
Minardi, alla luce dell'ultirna 
tragico incidente in cui ha per- 
so la vita un giovane romeno, 
dichiara : "Invito il consigliere 
provinciale Mustik a predispor- 
re i suoi interventi senza astio e 
senza livore e I'assessore Minar- 
di ad attivare ulteriori misure 
di sicurezza per le arterie stra- 
dali del nostro comprensorio, 
sulla falsa riga di quantogia fat- 
to". (*EF*) 

I 
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I I ECHI della Giornata mondiale dell'arnbiente 
I 

per ICamarina 
Sabato è stata la @ornata mondiale del- 
I'Ambiena WedZDtO 0 World Enviro- 
menta1 Day, Domenica, h e c e ,  èstam la 
volta della Giornata deia dmscita. del 
corsodella quaiesi invita a usarein rna- 
oiera più sobria le risorse Di certo è che 
oramai sul caiendafio a ogni giorno mr- 
nspond~ iina cnmrnernomziane molto 
speso rivolta a sensibilkare i'ripinione 
pubbhca alla tutela del Pianeta. La gior- 
nata del l'Ambiente, voluta e organizza- 
ta dall'unep, la sezione delle Nazioni 
Unite c h ~  si occiip di tutela ambientale, 
quest'anno ha avuta come tema "Molte 
s ~ e .  Un solo pianna.Un unim hiniro", 
un messaggio incentrato suila fonda- 
mentale importanta per tutta I'umanità 
che le van t s p m ~  r gli wnsistemi g d i -  
no 'di buona saiuté', Migliaia gli eventi 
o~dnizzati in turni il moda come azioni 
di pulizia di spiagge, fondali marini op- 
pure. concerti, mome, festrial o rneebng 
e tanto altro. Il coordinamento pmvin- 
ciale di FareAmbiente ha voluto riunirsi 

FareArnbiente non vuole stare a 

&e vogliono salvare la storia locale . 

pmpno a Virtoria in segno di sensibiliz- 
zazione verso il grave problema delltem- 
sione ddle coste che sta subendo Kama- 
rina. 

"Un ,disastro ambicntalc e scempio 
archeologico - ha commentato il coordi- 
n a m  provincial? di Farehbiecite, Sal- 
vatore Mandarà - parole che desuivono 
lo srato di avanzato degrado ed erosione 
della cosn prospiaente la zonaarchco- 
logica di Kamanna. uno sfaldamento 
progressivo ed inesorabile della falesia 
che si afficcia sul mare. a due pasa da 
Scoglim pmpno in prossjrnid ddla zo- 
naarcheologica. FareArnbiente non w e  
le stare a guardare si unisce ai coro di 

coloro che wgbm salvare h storia loca- 
le. infatti è in fase di programmazione la 
manifestazione denorniriau 'brriarina 
ai di Id del muro deli'immaginazione'. 
Una inidmiva che si cerrh propno sulla 
spiaggia durante i l  periodo estivo. coin- 
wlgendo i l  creativo popolo dei rnuraies, 
r a g a i  di qualsiasi età che avranno I'op , 

portunità di esprimersi in questa forma 
d'arte, attrave~su rlegii appositi pdnnel- 
li. per mare una coscienza comune voi- , 

ta al miglioramento estetico della cirtà 
balneare. Un murala fest per sognare 
imieme la Kamarina che c imna  di noi 
viirrcrnmo vivere". 

G. L. 

--p 
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1 Concorso {(Fair Plava 
d ieri premiazione 

dei giovani vincitori 
I 

RACua Si è conclusa ieri mattina con la cerimonia di premia- 
z?me degli aurori dello slogan e del nuovo logo, la manifesta- 
zione Fair Play Ragusa 2U09/2010. L'evento, che ha avuto ini- 
zio lo scorsoortobre, ha i55utri mesi di intense attività con gli 
incontri di formazione, destinati ai giovani degli jstiruti supe- 1 rioriddl provincia di Ragura la  nccaltabendca RagusaGio- 
casolidale, culminata nell'inrcintro di basket dello scorso di- 
cembre, del quale sono stati protagonisti le selezioni dei pro- 
fessionisti. degli imprenditori. degli avvocati-rnagismah e ! 
vecchie glorie della Virtus. Da gennaio l'attenzione è stata n- 
volta agli allievi delle scuole medie inferiori ai quali sono sta- 
d dedicati incontrj presso gli stessi istituti ed i concorsi "dise- 
gna il logo Fai! Play" eUScrivi lo slogan Fair Ray" della prosi-  
ma edizione. Estato un successa assoluto ha detto, durante la 
pcerniatione, l'assessore pmnciale allo Sport. Giueppe Cilia. 

'Grande e stata la partecipazione della gente - ha ribadito 
Cilia - così come neile nostre aspettative, siamo riusciti a 
coinvolgere tanto i giovani quanro i pru adulti in attività vane. 
Farmaione, gioco, crcativirà, questo lo spirito del pmgftto Fair 
Play Ragusa. il tutto nel pieno rispetto delle regole. Questo lu- 
nedì abùiarno preniiato con pieno merito i giovani che hanno 
partecipato ai cuncorsi che, 15 tengo a dirla, sonostati tanti e da 
tum la pmvinaa. Tuttu ri6ci gratifica e ci sprona a fare medio 
per la pmssirna edizione. per la quale siamo già al lavoro con 
gli organizzatori", Per i concorsi. la giuria, composta dal presi- 
dente del Coni provinciale, Sasà Cintolo, dall'asses~ore allo 
Sport Giuseppe Cilia e da Gianni Portelli, desigrier e gr;ifi~odel- 
IaBrand Hgo di Ragusa, che e stata l'organiz7~rrice dePeven- 
to, ha premiato per il logo Alessandro Modica deli'ist~tuto 
compren$vo Berlinguerdi Rapsa ed il gruppo di lavoro com- 

l 
posto da Nicoletta Roridia e Maria Francesca Cascone. dell'isti- 
tuto Crispi di Ragusa che, con lo slogan "Sorridi vivendo, sor- 
ridi gmcando", sonv riuscite a sinterizzare al medio lo spinto 

l del progecto aprendo già h finesaa sull'edizrone Fair Ptay Ra- 
gu5a 2011. 

M. 3. 
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$CHIU~~  PER FERIE. A\ parco di San Giuseppe l'evento per promuovere 
.-..,...................... S......._.,- 

I l 

tra i giovani il divertimento senza fare uso di alcol k I - . . . . . .__._..._.... .*... . ._.... . . . ._.... . . . . . . . . , I . . . . .--.. . . I . . .-.. .  

Cocktail al femminile 
per la stagione estiva 
ai. I cocktail di qussra estate 
saranno anaicnlici e ruttialfem- 
minile. E' stata una doma, infat- 

i 
ti. avincere h prima edizione di 

, "Chiusi per Ferie". l'evento urga- 
nizzarri sabato sera al Parco dj 

, San Giuseppe 'U Tlmpurii dal 
i Movimento difesa del Cittadi- 

no, per k promozione tra I gio- 
vani di un dìvdmento senza ai- 
col: la giovane Arianna Sudano 
ha prepmtri il "soft W piir 
buono, tutto a base dì frutta, 
che quest'annri sarà possibile 
or&e.in tiliti i bar, j-pltb e gli 
chdet deila costa. A sfidarcii ol- 
tre alci, c'erano AIessio Casmc- 
ci e Alberto Pisana, esperti bar- 
mari dei locali delta Contea, e i 
ragazzi dell'l stituto Alberghiero 
"Pindpi Grimddi" di Modica, 
che ha gareggiato c m  un cock- 
taiipreparato daGiovanni Paga- 
no. A giudicare i nuovi soft 

drink k stata una giuria ctirnpo- 
sta da circa venti ragazzi. scelti 
tra il pubblico dei partecipati. 
Ad essere stati invitati a parteci- 
pare alla scratasono staci innan- 
zitutta i giovani deUe scuole su- 
periori di tutta la Provincia. gra- 
zie al cainvoIgimenlo deUa Pro- 
vincia Regionde di Ragusa, m 
anchedei comuni di Ragusa,Vrt- 
toria. Comiso, Santa Crocee, Sci- 
cli, P o d o .  Ispica che messo 
un p u h a n  a disposizipne dei 
ragazzi. "Chiusi per ferie" e sta- 
ta anchela prima rnadestazio- 
ne estiva nel Parco di San Giu- 
seppeche iistato animalo fino a 
tarda notte gra;rie alla musica, 
con una guesi star d'eccezione: 
Renee La Buigara, dj di M 2 0  e 
Radio Deejay, che ha chiuso un 
contest di dj reggae e house. il 
nina ali'insegria di un diverri- 
mento giovane e smo.rc0B.l 
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CONCORSI 

Bandi allnUrp Informagiovani 

g.1.) L'Urp-Informagiovani della 
Provincia regionale di Ragusa 
mette a disposizione degli 
interessati i seguenti bandi di 
concorso con re,lative istanze di 
partecipazione. Formazione di 
graduatorie per assunzioni 
temporanee all'Asp di Ragusa. 
Titolo richiesto: psicologia- 
pedagogia-tecnico della 
prevenzione. Scadenza 28 giugno 
2010. Concorso a 5 posti presso la 
Banca d'Italia. Titolo richiesto: 
laurea in Giurispmdenza voto 
minimo 105/110. Scadenza 24 
giugno 2010. Concorso a 12 posti 
presso I'Asl di Nuoro. Titolo 
richiesto: fiploma di Infermiere 
professionale-Fisioterapista. . 
Scadenza 24 giugno 2010. 
Formazionedi graduatone per 
assunzioni temporanee presso il 
Comune di Caltabellotta 
(Agrigento). Titolo richiesto: 
licenza media. Scadenza 28 giugno 
2010. Ulteriori informazioni al 
numero verde 800-012899. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibilc. 



PROVINCIA REGIONALE 
D I  RAGUSA 

I N  PROVINCIA DI RAGUSA 

Rassegna stampa quotidiana 



rctralto da LA SICILIA del 08 giugno 20 l0 

' 
Consorzio Asi ibleo accorpato a Catania 
La riforma regionale delle aree industriali farà chiudere una realtà tra le & efficienti della 5 ic iL  

h notizia più temuta dalle associazioni datonali di 
categoria deY'area iblea e arrivata. Il Consanio Asi 
di Ragusa sarà acmrpato con quello di Catania. La 
riforma regionale delle aree industriali farà chiude- 
re delle realtà come quella del capoluogo ibleo che 
fino ad oggi erano state d'esempio in tum la Sialia. 
la decisione t stata cornun~cata nel corso di un 
vertice con i sei cornmissan mordinane i 5 presi- 

l denti dei Consorzi Asi della Sicilia che si e' svolta 
neUa sede del Consorzio Asi agrigentino. E' stato 
l'assessare regionale alle Artivrtà Produflve, Marco 
Ventwi+a fate i l  puntosulla si~azioneeconornico- 

i -aria dei C o m n i ,  una fotografia sulle impre- 
r se insediate e sulle aree disponibili nelle aree con- 

somli 
Ma perché è srata presa questa decisione7 E ptr- 

h é  nel calderone e finita anche la realtà di Ragusa? 
"Abbiamo avuto un percorso di concertaziant con 
tutte le pani interessate, sindacati. organizzauoni 

produttive. associazioni datoriali - ha detto Ventu- 
ri - alfine di presenare un progemi di riforma i l  più 
completn e condiviso possibile. Il testo e' sost;anzial- 
mente pronto m siamo pronb ad accettare p r o p  
ste e modifiche. lo conto di portare il disegno di kg- 
ge in giunta entro la fine di giugno". Tra i punti più 
fondanti del testo di riforma, oltre al già citato ac- 1 

corgameiito, c'e certamente i'rsnruziont dell ' l~tu-  
to regionale per lo sviluppo deUe attiuità pradutti- 
ve (Inap), attraverso il quale la Regione svoigerà la 
propria at8viti di intervento mense i Consorzi Asi 
esisrenn verranno trasformati in uffici periferici 
dello nesso istituto. "Con la riforma a regime - ha 
spiegato Venturi - e' previsto I'accorparnento ma più 
uffici periferia iexconsorri Asi) per cui ci saranno 
in totale 4 ufici periferia suddivisi per macro-aree 
territoriali: Sicilia ocadmtaie, Sicilia cenuc-meri- 
dionde, Sidia  mrdarientale. Sicilia sudarientaie". 

C. L 

L- p 
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FRASPORTO RIFIUTI 

I Sull'attività Ato Arribiei~te 
le polemiche non si placano 
Non h sconti il già presidente di Ato ambiente b- 
gusa, Cianni Vindigni. e continua a segnalare quel- 
le che, secondo lui. sona irregolariti giuridico-arn- 
rninism;i.e. Lo fa con una nota inviata, tragit dtn. 
alrassessore regirimle aIl'Energra e al dirigente di 
settore del Dipaitimento regionale acque e rifiuti. 
Vindrgni fa riferimenw all'assemblqdei M di w- 
nerdi scorsa "Per deliberare il rinnovo per il m- 
sporto dei iifiun da Ragusa a Mazzarrà SanrAndrea 
e per la d i d i t i  della scessa - sostiene Vindigni -M- 
correva la totale presenza dei soci. pena i'annulla- 
mento della seduta. E invec~. tutto risolto: nono- 
stante l'assenza della Provincia, del Comune di 
Chiararnonce e altri, è smro rinnovato il contratto 
con la società di trasporti. E ancora. c'è una vacatio 
mministfaciva dal 7 maggo scorso che ha dell'in- 
credibik perche rrenino inten5ene. nessuno pmv- 
vede a risolvere questa intricat icsima matassa che 

non si sa cosa potrà causare a brevissimo". 
Vindigni por. fa rifenrnenmalla non deldingen- 

te tecnico di Ato Ragusa ambiente, Fabio Ferreri, in 
cui si afferma che "si ritiene indipensabile propor- 
m l'immediata aswgnazi~ne, ai Comuni pertinen- 
ti per territorio, deDe disca ti che di Rapsa. Scidi e 
Vittbria.degli impianti di compoctaggro di Ragusa 
e di Vittoria, degli impianti di C c  in capo attiral- 
mente aIi'Ato ambiente Ragw.  vista I'impossi bili& 
assoluta ad effettuare anche i l  benché minimo 
contrailo sulle attività agli stessi riconducibili". 
"Ad aggravare la dramrnaoatà della si tuazione - 
sottolinea ancora Vindigni - b h g m  aggiungere le 
p~saizioni Aia per le discarichedi Vimria e Ragu- 
sa Se non verranno eseguite nell'irnmediato, I'Ar- 
pa dovrà far eseguire Ia chiusura di entrambi i 
siti". 

G. l. 
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"J*' 
LpODISSEA DELLA QUASI CENTENARIA 

Grazie ad un privato 
adesso ha il letto giusto 
Pnrna della burocrazia arriva la buona 
volontà. Potremmo riassumere così la 
storia che vede protagonista l a  signora 
Salvatrice, la donna di 99 anni che dal- 
lo scorso inverno vive su un materasso 
adagiato a terra. Come vi abbiamo rac- 
contato nei giorni scorsi l'anziana e 
molto malata e dopo una serie di cadu- 
te dal Ietto, che hanno seriamente mes- 
so a rischio la sua vita. i parenti, ed in 
particolare il figlio die per lavoro vive in 
America, hanno deciso di adagiare il 
materasso direttamente sul pavimento 
in attesa che i ' k p  consegnasse l'attesa 
struttura con le barre laterali, concessa 
ufficialmente nel gennaio scorso. Per 
cause ancora da chiarire i l Ietto non e 
statu ancora recapitato dalla ditta inca- 
ricata e solo negli ultimi giorni i vertici 

dell'Asp hanno ricevuto rassicurazioni. 
La triste storia e stata riportata anche 
dal giurnale on line "Ragusa 
news.com". che ha pubblicato i l  riostro 
articolo. Una signora del posto l'ha Iet- 
ta ed ha deciso di scrivere al direttore 
Giuseppe Savà, raccontando che dalla 
morte di un amico ammalato di distro- 
fia muscolare attende che qualcuno 
dell'Asp venga a ritirare quel letto. La 
smttuca, nel frattempo, è stata presta- 
ta dai familiari ad altre persorie biso- 
gnose e poi ripresa in consegna. A quel 
punto lo ste~so Savi ha deciso di orga- 
nizzare il trasporto e portare il letto al- 
la signora 5aIvatrice. la consegna è av- 
venuta gli nelle prime are della serata 
di ieri. 

MADIA D'AMATO 
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REGIONE. Lombardo domani allrAntirnafia. E ii sottosegretario potrebbevedere Berlusconi 
..................................................................................................................................................................... 

Il Pd: subito giunta dei tecnici 
M a  da Miccichè nuovo altolà 

.- 

........................................... 
Timi Buhrdeci (area Miccichèl RiteniamodiessereorgogliosideI- ma sarà di scena anche Lumbar- 

Cram'ici presriasurpresiden- maanche NinoStranoe LUigiCen- l'atruale giuntache hadirnostrato do: t previsra l'audizione della 
te: 'Miauguro cheprfmao tiIeIareaexAn) di non usciredalla grandicapacitàri. Uno diMiccicht commiss~oneAn~imafia. convoca- 
pi*deE~an'Aw' giunta. Perla Adamo ~ a i i  Pdl Sicilia mette Lombardo dihnteaun bi- tadalpresidente Beppe Pisanudo- 
Sicilia: rL1aMiale @unta ha d. . .  grandicapaEitsi. è fanemente conuario a scindere vio: cambiare giunta. come gli poledichiarazioniconcui ilgover- 

le competenze tecniche con I'alta chiede il Pd, porterebbe a undefi- natoreall'Ars sièdifeso dalle accu- ........................................... 
Giacintu tipitoni eapacitàdiammmicrrare, peculia- nitivo ribaltane con L'uscita degb se di mafia che ia procura di Cata- 

PA~ERMO rith inuinseca in un buon politi- ultirniassescori targnti Pdl, mia sta valutando. Curiosità: in 
CO. Se così Facessimo andremmo Domani a Roma lo stesso Mic- commissione sarà presente an- 

Pd rilancia di un oltrequelli che sono i principi del cichè potrebbe incontrare Berlu- dieSalvoTorrisi,depufa~o delPdl 
governo tecnico. uomini di mondo politico dando ai tecnici sconiper fare il punto dciIa situa- ufficiale,chelombardoa1I'~rsac- 

la de6nitiM- I, pienaamminjsUazioneealpoli- zione, dati delle .Amministrative cusò di essere uno degli ispirami 
E così politici tic0 solochiacchieree nicnt'alim. alia muio. Sempre domani a Rp delcornplottoai suoi danni. 

intamoa Lombardo restano iega- 
ti alle trattative interne alle due I 

anime del Pdl. 
stato il capogruppo del Pd 

Antonello Cracolici, a fare pres- 
sing sul governatore dicendo che 
il partito ~valutewbbe la qualith e 
gli obiettivi diun eventuale gover- 
no teuiico su cui cm& un'inte- 
sa d'aula*. PoiCracolici ha rivolto 
un invito a Lombardo: .Mi auguro 
che prima o poi si decida, perchè 
una strada bisogna prendeda 
Non bisogna mai tenere apem i 
problemi per ttoppo tempo*. 
L'ipotesi di un esecutivo di soli tec- 
ruci era rimbalzata anche in casa 
Mpa: Giovanni Pistono non i'ave- 
va esdusa nei giorni immediata- 
mentesuccessivi allehministra- 
tive. 

Ma ieri la capogruppo del Pdl 
siciha all'Ars, Giulia Adamo, l'ha 
bocciata ratcogliendo la volontà 
degli assessori Michele Cirmno e 

-. 
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1 Ue inflessibile sull'età pensionabile 1 
1 Dal 2012 le donne nel pubblico impiego a riposo a 65 anni I 

N essuna trattat iva,  nns- 
&una mediauane 

L'Unione e u m p  non 
ha a l m a  tnreniianr di 

conwdem allRalia d u n o r i  m- 
ni per 1'urna.zarndeui a 65 anm 
deU'erà ~ ~ ~ o n a b i l e  de,e aonue 
impiegste nella pubblica e d > -  
miaistrapone. E già giwedì 10 
p u p o  il omsigl io  dei &tri si 
riunir& per dimtere e approva- 
re i1 pwdmer i to  che. mserito 
nelk manma 2011.Xi12 predi- 
spoara dal timiare deli'Economia 
Giulio Tramonti metterà alla 
pari lavmaton e Iavmatm p b  
b t i n a ~ d a i 2 0 1 2 . C o m e h a  
mnunc18ta ieri il minisQo del 
lavoro e delle p&h&e mali, 
Maurizio Sacaoni, al termiiie 
deil'inconkrb a Lussemburgo 
oon l e  ncepreadente della mrn- 
mmaicme Ue Vimane Re-. 
.Non c'e alcuno apaeio di trat- 
tativa con lTImmesuronaa~.ha 

lia introduca I'iilnalzamentc 
d e l l ' d  pasivnabile a 65 anni 
per le danne che lavorano nel 
pubblico impiego entro il -- _ 
2012.. Un atteggiamen- 
to Moasibiie. quella 
della commissione 

europea, che dopo rivere nt tem 
wr anni dia Iltalia si adeguas~t. 
alla s e n t e o ~ a  pronunciata dr~lla 
corte di giuhtizia euroya.  adas. 
W ha denao di passm aU'a=o- 
ni -Per il pnmo anno l'equi- 
p n r a o o e  h l l 'e ta  ppeioaahile 
hs uomini e donne nel pubblicn 
unpiem inierawrà soltanto 30 
mila lavarahci,  con un nspar- 
m i o  modrntc per 10 staiam, ha 
miegai4 Sa-. -Ma c m  ia m- 
m. la Ue uso fa mnt i  a nmuno.  
h o ,  pmùaliimenie, 11 gover- 
no italiano g ~ 6  p g r o v e d i  prwmmo 
muenra ti prowedimenio nella 
mmnam di bilaacio 2011-2012, 
che b L1 veicolo pii veloce di clu 
attualmente d i a p ~ n i a m o ~ .  La 
fratta, di Saccom, del resto. e 
giustificata dall'impom dnlla 
multe che I'Italia marnbbp GD- 

stretta a pagare per a g m  Donin 
di n- nell'adeguamenui d i a  
sentenw cida corre eumpei i  

aggiungerebbz una penalita di 
mura che d e r e b h  ma un m- 
m o d i  22.0a0 a un masmmh di 
oltre 700.OMl C&e consistenti 
che secondo Saccoril m tempi di 

crisi sarebbero d i i n c h n t e  - sopportablli d d  bdm 
3 cio pubblico italiano 

Non a caso, d m m  

3tru del lavoro ha sottolineato 
che -la Commissione Europea 
nfiuta i1 concetto di padi~al i ta  
e minamia anzi la necessi= di 
rimborsare i lavoratori di sesoo 
mefichile perché costretti a un 
più lungo penodo di lavoro n. 
~ p e t t u  alle donne- 

2 stata poi la Reding a il- 
lustrare i motivi che hanno 
spinto Bruxelles a dire basta 
ai rinvii .Eltaha ha avuto 20 
anni. da quando sono state 
adottate le direttive Ue sulla 
panU retnbutiva tra uomini e 
donne, per nspetme il diritto 
comunicano-, ha dichiarato. 
&a dovrà mettere in ordine il 
suo si*=. C'& s t a t a  l'ultima 
sentenza della Corte di giush- 
zia, in democrazia le sentenze 
si applicano. Abbiamo molto 
d i s c u s ~ n  con Sacconi e s iamo 
m v a w  alla conclusione che 
b j s o p a  ~ o n i O ~ ~ $ i  alla sen- 
tenza. E raato per gi-me 
la rapidib pratass JXI I'adecua- 
niprrto.18 -ha Chiaritoche 
comunque m a  piccola h o n e  

ci gara: la Corte di ave- 
va &t0 di'italia di equipa- 
r m  subib i'ob permonsMa, - 
io ho chiesto di dare tempo h o  
al primo gennaio 2012-, ha n- 
qeleto. Sacconi ha comunque 
prmato che  I'sumento deU'eU 
ptnsionabile delle donne non 

riguarderl le l a v o r a t n c ~  de1 
settore privato. Mentre Rony 
Bindi, pregidente del Pd, ha 
accusato i1 ministro di susare 
IbEumpa come alibi per attac- 
care le donne-. 

e 
2 R,pra l ium.  -i 

. .. . 

I 
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Rivoluzionata l'età pensionabile 
i giovani lasceranno a l U  m 
E la Ue ordina: mcita a 65per le stataliJin dal 2012 

ROMA-Brarciudi ferro rra Romae 
Bruxellescullepenstonidell~ impie - 
gare stardi, mentre ci scopre che il 
conibinau dicpcisto deiia maniivra 
edella rifnmaSaccrini-Trernonriri- 
voluziana l'era pensionabile. L'Ita- 
lia dovrà dzare da 60 a65 anni I'eth 
pensionahile deHe diperidenti pub- 
bliche a1 massimo entro il primo 
gennaio dei 2012. Questo i ù l t ~ n i o  
awenimento della Cummissione 
Ve, rhe non intende concedere 
sconti al nostro paese, e boccia il si- 
sternadi inrialzamentogradualeva- 
rato dal governo che prevedeva un 
carnrninodi~rtoanniconil puntodì 
arrivo a 65 anni [come gli irornini) 
soltantonelZOI8. 

Si profila dunque un niiovo pe- 
sanre intetvento sulla previdenza 
che SI aggiunge agii a1rri:un rappor- 
tutecnico,cheRepiibblicakin grado 
di anricipare. crititeggia infatti il 
combinato dispostn della chilicura 
detie finestre ddla manovra e del 
~~regolarnenton Sacconi-Tremonri 
aull'innalzarnento dell'eta di vec- 
chiaia e anzianirà in relauone alle 
aspenaiive di vita, a comincrare dal 
2015 In iotale fino al 205Osi tratta di 
lm intervento da 86.9 niiiiardi, che 
aumenteri l'e13 di anuanita da due 
a cinque anni e di circa altrettanto 
quelladivecchiaia Uno degli effetti 
sarhdieigiovaniappenaascunrian- 
dranno inperisione divecchiaia a 7u 
anniein pensione di anzianiti a 66. 

p .. 
l'om&dir a l  braccio di  ferro cori 

Bruxelid sulle diinne siatali I'ttaiia 
sembra nan mere ttoppi arpiinenti 
perr~istere. #Non c'èalcuno spazio 
perla tranativa*, haallargatolrbrac- 
cia il ministro del Lavoro, Mauriuo 
Sacconi, al terrnine dell'iiicontro 
con la ~cgies idenredel l ' r rec i~~~vo 
europeo, iuiane Reding.  voltosi a 
Lusseinburgo.t~Siarno di fronre a 
qualcosa che non dipendedallavo- 
Irint8delgovemo~. Un messaggioti- 
volto wpramino ai sindacati. che 
carannti ascrilwti nei prossimi gior- 
ni e che vengono invitati dal miiii- 
stro a -non scioperare contro la 
piuggiabb. Perchb di fronte alla Jer- 
mapoaizinne-di Btuxellesnulispiro 
essere fatto. ~ i ln  una democtazia le 
scnrenzediunaCortesi risperrarion, 
tiauifatti tagliato corto lacommissa- 
n a  Reding, sottolineando come ~tsia 
piiich~ragionevuleaverdafoall'Ira- 
l'i tempo fino ai prirnn gennaio dei 
201291. L'oppos'kicine tuttavia non ci 
sia:eRosiBi~di delPd rimproveraal 
governa di ~usarel'Eur~pacorne ali- 
bi contro le donties. 

Ora l a  parola passa al consig~odei 
minism die - ha spiegato ,facconi - 
@uve& ~ d o v r i  dcciderecosalare,~. E 
appare quasi scontatochele norme 
con cui il guverno italiano si  ade- 
gueràallaseni~na deUaCorteUe di 
giustizia del novembre 2M8 saran- 
no inserite nella manovra da 24 mi- 
iiardi: ME' quesio il veicolo più tem- 
pestivo che attualmente abliidmn a 
disposizione., ha affermato il miiii- 
Stro del Iawrci.Ancheperche secun- 
do Iralcolodrii tecnici del ministern 
non adeguarsi subito alla sentenza 
della Corte Ue cosierehk d'Italia 

molh c m  il rischio 2 quello di  una 
sanecinefinoa7 14 niiiaeuroaigior- 
no, daquandnè srata emessalasen- 
tenza. Se I ' lrdio dovesse porre fine 
aU'inFrazioiieuggi,ci spiega.dovreh- 
liegihpaweoltre 19miliun!d1ruro. 

Sacctini hagiainfomaivdel\'esi- 
to deli'incontro cori la Reding Tre- 
moiirr e Briinena, spiegaiido loro 
i'~mpraricatiilità della soluzione di 
colnpromecso elahnrau negli iiiti- 
m i  giorni, che prevedeva di accor- 
ciare il periodo di tratrsizicine. por- 
tandolci dal 2018 ai 2016. dila gra- 
dualita che avevamo proposto - ha 
spiegatosacconi - non èsiataconsi- 
deratasufk~ente~. 

U A R m V Z i U t * N F h '  
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La parità del19Europa, 
donne in pensione a 65 anni 
Ln Uc all'ltalia: per le statali riforma en tvo il 2012 

DAL NOSTRO INVIASO 

LU-GO - Si va verso 
l'estensione deU'età pensionabi- 
le delle- dipendenti pubbliche da 
60 a 65 anni a p.@e dal primo 
gennaio 2012. d? una saldone 
più che ragionevola ha dichiara- 
to iir vicepresidente d e h  Com- 
missione europea e responsabile 
per la Giusliàa ia 1-e- 
se Iri~iane Whg, dopo aver in- 
conbato a margine di un Corisi- 
glio dei ministri europei a Lus- 
semburgo il responsabile del 
WeIfare Maurizio Satconi, che 
ha confermato la posizione ci@- 
da deil'ktiimione di W e k  di - 
diiarando mon c'e m o  per al- 
nmatraimivaB. 
La Commissione attribuisce 

i'obbligo di rapida estensione 
deIl1& p e n s i d i i e  delle dipen- 

pubbliribe all'appliazione 
deiia specifica sentenza del 
deUa Corte europea di. Liissem- 
burgo, che si basava suiia tutela 
Ue della parità salaiaie m uomi - 
ni e dome (estendibile alle pn- 
soni wl settore statale). Wm- 
Rj ha spiegato che a Bruxelles 
non ritengono < d c i e n t e >  l'al- 
lungamento gadnalt da & a 65 
anni entro il 2018 (un anno in 
più ogni due), m a i &  dal gover- 
no Beflusmni per adeguarsi aiìa 
decisione degli eirrogiudici. E 

che si rischierebbe una procedu- 
ra d'hhzione Ue con multa (di- 
no a 714 mila euro a i  giornm se 
non venisse risyettato il termine 
del mrz. Sacconi ha detto che la 
risposta itdiana a Bnixelies la de - 
ciderà (81 C~nsìglio dei ministri 
@vedi p r o s s h ~  e di aver anti - 
tipato aiia Reding che di veicolo 
piu tempestivo» per l'allunga- 
merito deli'eta pensionabile del- 
le dipmdenti pubbliche potreb- 
be essere la manovra 201 i-zorz. 
Ha poi ammesso che nelresecuti- 
vo Berlusconj discussione 
suil'argomento e n  awenuta pri- 
ma di ricevere l'ultimatum da 
Bmxelies. Ma ha smentito che 
Roma avrebk soilecilako la Com- 
mhione ad asmzmersi la respon - 
sabiuta di un intemento funzio- 
nale alla amale necessità di ta- 
gli di spesa (JW evim al gover- 
no perdite d i  consensi). 
4'inpdap ha calcolato che l'al- 
lungamento a 65 anni dai 2012 
toccherebbe circa 30 mila dipen- 
denti pubbliche - ha sostenuto 
Saarinj -. Non avrebbe quindi ef- 
fetti impomti sulla spesa nei- 
l'arca temporale della manovra, 
ma solo nel lungo periodo*. 

Nei Concigli eiiropei Berlusco- 
ni aveva milecitato 1Ue a coordi- 
nare una linea comune per favo- 
rire l'ailungamento deli'eta peri- 
sionabl nei Paesi membri Sac- 
- coni ha ribadito la 

richiesta d i , u n  
ccombrelion forni - 
to dall'Ue sullo 
spostamento in 
avanti del pensio- 
namento di vec- 
diiaiaIaCammic- 
sione dovrebbe 
prdume un Libro 
verde entro que- 
sto mesa Ma vie- 
ne esdusa in Itaiia 
['estensione a 65 
anni deil'età pen- 
sionabile delle 
donne nel settore 

privato. &i sente= Mia Corte 
di @;iustizia sulle dipendenti sta- 
tali non la riteniamo in a l m  rno- 
da basferibiie al settore priva- 
to*, ha detto Sacconi ricordando 
le -1tà nel privato di avere 
una continuità conmbutiva cci- 
me queh garantita nella pubbli- 
ca amministmione. 

Ivo Caizzi 
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11 eungelainei\to degli et lp~iidi  d e l  dlpendentl pobbllcl 
p o n e  I1  oroble>bie detla ledttiml<A drlt'lnicernento dellr 
;isorse-stabili de) f o i d o p e y  la contrattazione, con le , 
ricorse vsrlabiìi. I l  dì 78flOL0, Infatti, eleva s rangu di 
mrma di l egge ,  srnrn plh tlnd-e ai dpcm, I I  principio 
aecoiido il quale gll enti IorrU d e b h n o  ridurre l'hddrn- 
za dellr spesa di pcmomdc a d  t o t d e  delle apese cdrren- 
ti, anche applicando 1e inlswe predare per i fondi della , 
cuntraktaeione nvl le  r m m l n r s t r i r i o n i  siatall e, cinè. 
apportando verl s ~ r o p r i  tagli a W fondi. Ovdmrnentc. 
If i r imo taglio da app~rtarerion pub tlmcolnvalgrrc le 
risorse variibill, che, In quanto tali ,  si preshno ad in- 
te--ntl dl modlficg specie se necessitai! da di6ponirloiil 
normativn. La fotografia degli atipendi del dlpendentl 
pubbiicl a q o ~ t o  percepito nel 21310 lascis aperto, rutta- 
vlb. i'intrirugativo s i  sla comunque possibile mddlrtttura 
contlnnarb a d  lmpingnare te risorse stabili del fondo, 
drlrrmlaatc in modo tbso e durevole da preclec rcgols 
stiibLUte di1 Ccnl22/L"2004, o sa, al contrario, S I  debba 
dlre hddlo bllr p6esibilkt.A di incrementar&'i fondi. Per 
gLI end lo rd i  quieta conseguenza rosi radicale dovrebbe 
taaslderarsi .con~inrate.. D r r  tUetto della noveilazione 
apportata all'artilrolo 40.>amrnr 3-quinguies, del dlgs 

' 

16M2001. ddla riiorma Brnric-. tdatti, taIe disposlzio- : 
ne stabtliace che .rgU enti Iordi  pdudaa destinare risor- : 
se ag@ontive rlla &tratmzloat Integrativa nei Umitl i 
s t a b i l i t i  d d r  c o n t r a t u o n e  narlondc s nei Hmitl dei 
paraimelsl di vlrtao*ith n~srd per l i  spesa di personaie 
daLls uigentl dieposislonl. In n g d  cm6 acl rispetto del : 

vinco11 dl bliaacio e del pBR0 di stnbiiith t a anaIoghl . 
strumenti del contenimcato dellaspes-. 81 tratti di una 

' 

noma geneale ed siitratta, che contlnua & regime i d u e  
.gli ?nn facoItà di Incrementar-e le thoree~manitnendo. ; 
di roiwsguenzr, 1'a~pUcabiUtB in mxticolare dei c o d  
E e 6 del C c d  l lU l99n .  
Natumhente, wirhP la norma richiama capre-eri- ' 
Anche I phrumtal dl dPtmodtA ilaanti dalle *vigenti di- 
sposlrlonl*. U ridurlane tendenzinie dell'lnddenu delli  
s p ~ i  di p r i b n h  s ~ n p e a a c o r r e n t e  diviene d r  nnMto 
M parametro cbe deve essere rispettato (essendo il di 
7812010 dnmma vlgcnte*), & t e n o  n partire d i U 7 m o  ' 

2011 rjepeno al 2010. 
Ma, i n c h e  sul  2010, laddove gll r n U  rl lct tao,  come i 
chiimatl a questo rcopo di l l i  manovri, a4 Lncremen- i 
te rfspetto 2009 dovrebbero porrc L sasere manovre 
correttive sa@ incrementi delle rtsaroc variabili della 
tontrattazions. Isddrrve non fosi t ro r m c i c n d  altri io- 

' 

tcrventl. il tntb. ovviamente, t r n ~ m d n  ncldomto conto : 
II ~ircostanra che la manomr i. J n t t m t n o ~ s o a t a n ~ l a i -  
mente ametà anno e che, dtmque, non vl s n ~ o  moltimimi 
margini di manovra. 
Da ricordare. ancora, che ai s ~ m i  del c6-3-quinqdes 
deU'utic010 40 del dlgs 1R5/2001 la powibliia di incrr -  
mentare l e  tisoree s tabi l ì  con nl ter ior l  ilnanziamenti 
variabili e correlati .dl 'efiettivo rispetto dei prlacipl . 
in mterla dì mlsir*siane, vdmtaslone e trasparenrr  
deUa periormarice e In materia di m e r i t o  a premi ap- 
glicabiU alle rt#lonl e agU enti locaii secondo quanto 
previsto drgll  artlcsll 18 e 31 del  decreto legislativo dt 
attuazione d e U s  le&? 4 mano 2009, n. 16, in materbs , 

di otamlPsarlnne Urllh produtxtvità del lavoro pnbbliro 
e di emcienra r tra8pirenra delle pubbliche ammlni- 
straafonim. 
L a  norma cbkarbce come sia del tstm Trronei Ir teoria 
secondo In quale gli enti IocaIi dowrbbero atteara solo 
nel 2011 la riSoma Bmet ta ,  Gih nel 8010 debbono p o ~  , 
re In essere gli adcrCvarnentl normstlv1 necesai i l ,  che 
cosbtuiacono presupposm di legittimiti dsgU Intrcmen- : 

tl contrattuali fscoltativl e, dnnqie. d ~ l l ' h p p l i c ~ t i 6 n e  .' 
~iel l 'ar t~ct i lo 15. commi 2 e 6, del  Crnl l/W15D9. C'b, 
tanivia, da rilevare che, stante il coniftl imtnib lr12DlQ ' 
dcU6 retribuzioni dei slngoli dlpendenii, comprendenti 
nnebe 4 wemi per Il rbultato, pare determinante aoltan- 
to la mranrla che gli enti rlsno dotati di nn effettivo 
sistema dl p r o ~ r r m m ~ . l o u e  d i  obiettivi, controllo del 
grado di raBginnglmenta e valumione dell'appono dei 
dipendenti. tn r ~ b t r d o u e  dtUe -fssce di ~ a l u t a e i o n e ~ ,  
che gli enti locill pvbsuoo porre la esssre con ampia 
fieidbilità riepetto Jlc prcacrizioni contenuto neli'ar. 

.tlcolo 19 del dlgs 16WEO09. dir luce del dl 7812010 non 
appare avere più d c i n n  uoliti. &sa, 1PIatti. avrebbe Io , 

scopo di aumentare la r e m u n t r ~ d o n e  del riedtam del 
dipendenti plù msritevoli. Ma, poiché dal 201 1 non sarà 
poaiibile Incrementare la  re t r ibminne compl~aelva del 
sIn$oli dipendeatl pubblici, Isredlstribozioic del tonda , 
per In performance iodIvidorle attravsruo le raare non 
psb essere ell;ettnata, h quanto deterdnerebbt. par i 
aiciuil dlpendcntf, iumentl dl artipendio non animesal - 
d d i  m r m o m  A meno di n i e  rnodiflche. ! 

----I ! 
_-.-LC--..LI--.-..,--- L- 0- - - 
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I/ 
Maroni: enti 
in difficolrii 

Prove tecniclie di dietro- 
fiont s d a  manovra degli 
enti locali. Il governo4 è 
reso conto di aver chiesto 
un sacrificio troppo alto a 
c o m d  e province (4 mi- 
liardi due anni) e teiita 
adesso di fare un passa in- 
dietro per evitare di met- 
tere in ginocchio soprat- 

' 

tutto glI enti più virtuosi. 
, L'esige-, partico~miiei;- 

te sentita al nord. dave C'& 

la maggiore conceatrazio- 
ne di amministrazioni che 
eare bbero penalizzate M- 
ia manovra, 6 stata subito 
fatta propria dal minisbo 
deii'interno. Roberta Ma- 
roni, che p a r i ~ d o  a Corno, 
ha affermato di non aver 
naicun piacere a tagliare 
i trasferimeiiti ai sindn- 
cln. -Bisogna evitare di 
mettere in sofferenza le 
amministrazioni, special- 
mente quelle virtuose., 
ha aggiunta il ministro. 
*bisogna evitare il risul- 
tato paradossale per cui 
chi ha riepettato il patto 
ài stabilith venga penaliz- 
z a t o ~ .  Per questo Maroni 
ha promesso che .il gover- 
no cercherà di allentare h 
s t r e t t a  nei  confronti dei 
comnni virtuosi#, Maroni 
ha anche auspicato che 
u l e  spese per la sicurezza 
vengano escluse dal patto 
di 8tabiLith. 

U n ' a l t r ~  autorevole voce 
del nord contro la manovra 
è quella dei governatore 
lombardo, Roberto Formi- 
goni. -=h mano- & neces- 
saria e indispenaabilem, ha 
ammesso, ama 11 suo peso 
è inaccettabile per le re- 
gioni, cui viene chiesto di 
contribuire in una percen- 
tuale che & sproporzionata 
rispetto agii altri. coniparti 
dello stato-. *Aile regio- 
ni a statuto ordinario*, 
ha precisato Formigoni, 
-viene chiesto un sacri- 
ficio de l  15% dei propri 
bilanci, ai m-teri sol- 
tanto dell'l%. E evidente 
a tutti che questa spropor 
zione vada sanata e sono 
sienro che ne1 confronto 
con il governo verrà ridi- 

, mensionataci. Fonnigoni in 
: ogni caso non perde l'atti- 

mtsmo. E si & detGo certo 
: che il premier Berlusiconi 

si far& garante di una pih 
equa dbtribuzlone dei sa- 

' crifici delia manovra sui 
vari compartl dello stato. 
Anche il viceminhtro aile 
comanicazioni Pmlo Ro- 
mani ha m e s s o  che *ci 
potramno essere mdiiiche 
in parlamento ma a saldi 
i n d t i a .  
--4 R i p n x h h e  

I 
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Precari, tagli liberi 
Per gli enti niente ridzwione del 50% 

~ e n ' c l e i i c a z i o n e ,  dunque, PAGINA A CUI& delle aniministrazioni tenu-  
DI LUIGI OI.IVEHI t e  ad adeguarsi ai principi di 

G 
locali non do- cot~ten~tnento della apcsa per 

rapporti di lavoro flessibile vranno r idur re  del 
le spese per l,as- 

non "entrano gli enti locali. 
Cin piirta a concludere che sunzione di  p e r s o -  

nale flessibile, ma dovranno 
gli enti Iocali potranno pro- 

comunque garantire una r i -  mammare con maggiore liber- 
tà i'inipieyo di lavoratori fles- duzione delle voci connesse a sibil i  Tuttavia, il 31 7812010 

tali contratti 
L'arricolo 9 ,  comma 28, del non lascia tutale liberth di 

dl 78/2(310 non inckude "i"nnVr" vero che 
e province nei v,n,-gli di spe. prevede 'Orne prin- 

c i p i ~  i1 taglio della spesa 
a a  concernenti i contratti di 
lavoro flessibile Essa, infat- 50s' per 

verso si sensi dell'articolo 14, 
ti. riferisce espresaameti- camma del modifica 
te ad arnministraziooi d c l h  Ytato, ad i'articolii 1. commn 557, della 

legge 245i2006, gli enti locali autonomo, agenrie. carnpreue dovranno comunque aasicura- quelle f i s c a l i .  enti publiiicr re  il edntenimento della spesa non economici. enti di ricerca. 
u n i u e r c , t ~  ,,,t, pubb)lci di Per l1 personale 

La acirma non stabilisce en- cui all'artirnla 70. comme 4. 
del dlgs 165120i)l. tru quale misura tale conteni- 

Detti enti putrsmu utilizza- mento d o n 8  essere cittznuto. 
re  peroonule contratti di  E d" a u t r ~ i c a r e  interven- 
lavoro a t e n l ~ ~  determlnato~  g a o o  inter.prata~ilini sccaaai- Gli enti locali. pertanto, do- 

convtnzion' nwero vamente restrittive secondo le vrarino estrapolare dal con- 
cilntratti di co"alilira2ic- quali lo rnihura di  riienrnento teggio complessivo della spese 

ne t. continustiva, dovrehhe wszri: i 1  50% prevl- di personale quella connessa 
ma nel  limite 50Q sto p,, 1, al t re  arnministrazio- ai contratti flpFsib;li ed ogni 
spesa sostenuta per le ~ imi l i  letture sarebberri in anno fissare un te t to  c h e  
fina1it8 Sem- evidente contrasto con la vo- sulti iriferiore a quello d ~ l l ' a a -  
Pre le stesse amminibtrazioni lonth del legislatore, il qua- no precedente, in base a scelte 
potranno contratti  1s pare aver espressamente gestionali di opportiinith. non 
d i  forrnazinne lavoro,  ~ c e l t u  di lasciare più spazio condizionate da risultati d i  n- 
raPPor'i fnrma'ivi, commini- di scelta autonoma a comuni sparmio predeterminati. 
straziline di lavoro e Invoro ac- e pTovince- d R i p r d u -  , w l l m ~ a -  
cessorlo sempre entro il 50% 
della spesa sostenuta per le 

1 
medesime finalità nel 2009. 

L'articolo 9, cornma 28 della 
manovra viene espressamente 
qualificato come disposizione 
contenente principi generali 
ai fini del coordinamento del- 
la iinanza pubblica, stabilen- 
da che a tali  principi debba110 
adeguarsi le regioni, 1s pro- 
vuuce autonome, e gli enti del 
Sedizio sanitario nazionale, 
nientre per i1 comparto scuola 
r per  quello delle istituzioni di 
alta formazione e specializza- 
zione artistica e musicale tra- 
vano applicazione le apecifrche 
diapo5izioni di settore. 
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